## **Enlèvements**

Q : Tous les enlèvements sont-ils faux et effectués par le Complexe militaro-industriel (MIC) ?

R : La soi-disant scène extraterrestre est plus compliquée que cela.

Certes, il y a un certain nombre d'enlèvements créés par le MIC mais, également, il y a des enlèvements créés par les Gris. Les militaires sont créés pour provoquer la peur parmi la population en général. Maintenant c'est plus compliqué que ça. Le MIC sait que divers groupes extraterrestres existent et certains d'entre eux ont donné un ultimatum au MIC (divulgation - disclosure) ou ils se révéleront au public. Ainsi, le MIC veut que la population en général craigne cette divulgation et pense que tous les extraterrestres sont mauvais, ce qui n'est pas du tout le cas.

Par conséquent, ils font un certain nombre de choses désagréables aux gens dans le but de semer la peur.

Aussi, le MIC a autorisé les Gris à enlever des personnes et à effectuer des expériences afin que les Gris puissent développer leur programme.

Donc, la réponse à votre question est que le MIC et les Gris sont derrière les enlèvements.

Cela s'arrêtera, éventuellement, lorsque les bons extraterrestres pousseront leur agenda et que la divulgation (révélation) se produira et que les gens perdront leur peur des enlèvements. Les bons extraterrestres arrêteront les Gris et les banniront et nous, les humains, bannirons le MIC.

Alors les extraterrestres et les humains travailleront ensemble pour le bien de toute l'humanité.

Nous, la GFB, faisons ce que nous pouvons pour aider à créer l'amour et la paix sur Terre.

Le processus d'ascension est au cœur de cette avancée et c'est maintenant le moment où le grand changement se produira.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.